

**Seulement quand ma Volonté régnera pleinement chez les créatures,  
la charité atteindra en elles sa complète perfection.**

Seulement quand ma Volonté régnera pleinement chez les créatures,  
la charité atteindra en elles sa complète perfection.

En vertu de ma Volonté, chaque créature  
-se trouvera en chaque autre créature,  
-l'aimera,  
-la défendra et  
-la soutiendra  
comme Dieu l'aime, la défend et la soutient.

Chaque créature se trouvera transfusée dans toutes les autres comme dans sa propre vie.  
Toutes les vertus atteindront leur complète perfection.  
Parce qu'elles ne seront pas nourries par la vie humaine, mais par la Vie divine.

**C'est pourquoi j'ai eu besoin de deux Humanités:**

-ma propre Humanité pour réaliser la Rédemption, et  
-une autre pour réaliser le Fiat Voluntas tua sur la terre comme au Ciel,  
chacune plus nécessaire que l'autre.

En effet, si,  
-avec la première, je devais racheter l'homme,  
-avec la seconde je devais restaurer l'homme dans sa fin première et  
ouvrir les courants de grâce entre la volonté humaine et la Volonté Divine,  
de telle sorte que la Volonté Divine puisse régner sur la terre comme au Ciel.

Pour racheter l'homme,  
mon Humanité a laissé ma Volonté régner sur la terre comme au Ciel.

Je cherche une autre humanité qui,  
- laissant ma Volonté régner en elle sur la terre comme au Ciel,  
me permettra d'accomplir tous les desseins de la Création.

Par conséquent, sois attentive à laisser ma Volonté seule régner en toi.

Et je vais t'aimer avec le même amour avec lequel j'ai aimé ma très sainte Humanité.»